



12月4日 金

中央保育所で 幼年防火クラブの餅つき大会

中央保育所の子ども達が加入する幼年防火クラブでも餅つき大会が行われました。北留萌消防組合幌延支署職員の協力をいただき、餅つきを楽しみました。



12月4日 金

問寒別 小中学校で 餅つき集会

問寒別小中学校では、この時期恒例となった餅つき集会在体育館で行われました。地域のお年寄りなどにご協力いただき、餅つきを楽しみました。



12月19日 日

幌富バイパス 現地見学会

平成22年3月に供用開始を予定している幌富バイパスの、現地見学会が開催され、町民約40人が参加しました。

開通前の施設紹介として、トナカイと一緒に歩いたり、幌延トンネルの見学や幌延跨線橋への橋名板の取り付けをしたりといったイベントを行い、自動車専用道路を徒歩で楽しみました。

橋名板には、書道研修と書道教室に通っている方の中から、小学校5年生の熊澤沙友里さん、宮下智恵さん、年長の谷 孝志さん、沿線住民の水間愛子さんにそれぞれ1枚ずつ、橋の名前や完成年月などを書いていただき、今回、記念に自らの手で設置をしていただきました。



12月12日 日

幌延市街に イルミネーション 点灯

町内のアウトドアグループ「遊考会」を中心に、有志の方々による生活道路や公共施設等へのイルミネーション飾り付けが、今年も行われました。冬の幌延町の風物詩となったイルミネーションの灯りが、年末年始を華やかに彩ってくれています。

